

**PERSEPSI JAMA'AH AL-KHIDMAH TERHADAP
PEMBACAAN AYAT-AYAT AL-QUR'AN DALAM
RITUAL PITULASAN**
(Studi Living Qur'an di Mushola Miftahul Huda Desa
Ngroto Kecamatan Gubug Kabupaten Grobogan)



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Oleh :

NOVIANI DWI ARYANI

NIM : 1930110078

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51. Kudus 59322.
Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : **Noviani Dwi Aryani**
NIM : **1930110078**
Fakultas : **Ushuluddin**
Program Studi : **Ilmu Qur'an dan Tafsir (IQT)**
Judul : **PERSEPSI JAMA'AH AL-KHIDMAH TERHADAP PEMBACAAN AYAT-AYAT AL-QUR'AN DALAM RITUAL PITULASAN (Studi Living Qur'an di Mushola Miftahul Huda Desa Ngroto Kecamatan Gubug Kabupaten Grobogan).**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 03 Oktober 2022 sampai dengan 16 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, Juni 2023
Dosen Pembimbing,

Abdullah Hanafi, M.Hum.
NIP.198904152020121018



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS

FAKULTAS USHULUDDIN

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322

Telp (0291) 432677 Faks 441613

Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : **NOVIANI DWI ARYANI/1930110078**

Fakultas/Prodi : Ushuluddin/ Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir

Judul : **PERSEPSI JAMA'AH AL-KHIDMAH TERHADAP PEMBACAAN AYAT-AYAT AL-QUR'AN DALAM RITUAL PITULASAN (Studi Living Qur'an di Mushola Miftahul Huda Desa Ngroto Kecamatan Gubug Kabupaten Grobogan).**

Telah diujikan pada **5 JULI 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhamad Nurudin, M.Ag.</u> NIP. 197009291999031001 Ketua/Penguji I	20/07 2023	
<u>Shofaussamawati, S.Ag, M.S.I</u> NIP. 197408281999032004 Penguji II	18/07 2023	
<u>Meta Malihatul Maslahat, M.A</u> NIP. 199205022019032028 Sekretaris/Penguji III	18/07 2023	
<u>Abdullah Hanafi, M.Hum</u> NIP. 198904152020121018 Dosen Pembimbing	18/07 2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	20/07 2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Noviani Dwi Aryani** (1930110078) menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, Juni 2023

Yang Menvatakan,



(Noviani Dwi Aryani)

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

“Allah tidak membebani seseorang kecuali sesuai dengan kesanggupannya”¹
(Qs. al-Baqarah:286)

“Hidup itu tentang perjalanan bukan tentang perbandingan, jadi kamu jangan membandingkan prosesmu dengan proses orang lain. Kita itu berbeda-beda, jadi stop *insecure*”.



¹ Al-Qur'an Surah Al-Baqarah ayat 286, *Al-Qur'an dan Terjemahnya* (Jakarta: Departemen Agama RI, Yayasan Penerjemah dan Penerbit Al-Qur'an, 2001), 49.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan inayah-Nya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Dalam perjalanan hidup penulis tidak bisa hidup sendiri dan pasti selalu membutuhkan orang lain. Orang yang selalu berada disamping penulis ketika membutuhkan bantuan serta orang yang selalu mendoakan keberhasilan setiap langkah penulis. Rasa ungkapan terimakasih skripsi ini saya persembahkan kepada :

1. Keluarga tercinta terutama Bapak Kasroni dan Ibu Anik Maftukhah selaku orang tua yang selalu mendoakan, memberikan dukungan, pengorbanan dan cinta kasih sayang tiada henti sehingga penulis dapat mencapai titik ini.
2. Saudaraku Muhammad Kasta'in yang selalu memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Para guru, ustaz, ustazah dan dosen yang sudah memberikan ilmu pengetahuan dari pendidikan dasar sampai perguruan tinggi. Terimakasih atas semua jasanya yang tidak ternilai.
4. Bapak Abdullah Hanafi, M. Hum sebagai dosen pembimbing skripsi yang selalu sabar dan bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk mengarahkan proses penyelesaian skripsi ini.
5. Teruntuk calon suamiku Wahyu Agung Nugroho yang sudah kebersamai dan menjadi support system dalam memberikan keyakinan untuk maju dan selalu mengatakan untuk tidak malas kepada penulis.
6. Teman-teman seperjuangan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir kelas C angkatan 2019 yang sudah memberikan kenangan penuh suka duka selama perkuliahan.

Kudus, 27 Juni 2023

Penulis,

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Ẓ/ẓ	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	A'/a'	ء	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالَمِيّ	ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	Gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِيّ	syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Ta'Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	Sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang. Alhamdulillah segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat serta kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul Persepsi Jama'ah Al-Khidmah Terhadap Pembacaan Ayat-ayat Al-Qur'an Dalam Ritual Pitulasan (Studi Living Qur'an di Mushola Miftahul Huda Desa Ngroto Kecamatan Gubug Kabupaten Grobogan). Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada junjungan nabi kita Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan yang baik dan kita nantikan syafaatnya di hari kiamat. Aamiin

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bantuan, saran, bimbingan dan masukan dari berbagai pihak sehingga bisa menyelesaikan skripsi ini. Penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.A. selaku Rektor IAIN KUDUS.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.A. selaku dekan fakultas Ushuluddin IAIN KUDUS.
3. Ibu Ulfa Rahmawati, M.Pd.I selaku Ketua Prodi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir IAIN KUDUS
4. Bapak Abdullah Hanafi, M. Hum sebagai dosen pembimbing skripsi yang bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk mengarahkan proses penyelesaian skripsi ini.
5. Bapak H. Nur Said, S.Ag., MA., M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan yang sudah memberikan izin dan layanan perpustakaan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak Drs. H. Muhammad Afif, M.Pd.I sebagai pembimbing akademik yang senantiasa memberikan motivasi dan masukan dalam menjalankan perkuliahan selama ini.
7. Seluruh dosen Fakultas Ushuluddin IAIN KUDUS, terutama dosen Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir yang sudah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh perkuliahan.
8. Keluarga tercinta dan teman-teman yang selalu memberikan dukungan dan doa.
9. Kepada masyarakat Desa Ngroto dan pengurus jamaah dzikir majelis pitulasan atas ijin serta dukungan yang sudah berkenan memberikan informasi dalam penulisan skripsi ini.

Hanya doa dan ucapan terimakasih yang dapat penulis sampaikan. Semoga Allah membalas kebaikan dengan balasan yang lebih baik. Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran diharapkan bisa membantu kebaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat menambah wawasan, ilmu pengetahuan dan memberikan manfaat bagi semua orang. Aamiin

Kudus, 27 Juni 2023

Penulis,

Noviani Dwi Aryani

Nim. 1930110078

